

anterior en Madrid, que todavía siguen sin esclarecerse ante la comisión parlamentaria.

Otro senador de la oposición que sigue al filo de los problemas locales de Gran Canaria, es José Macías, quien ayer interpelló al Gobierno sobre la situación de las casas de socorro y las oficinas postales del Sur grancañario. Para las primeras solicita protección de la Policía Nacional, ante los múltiples casos que se vienen reiterando con la asistencia a enajenados mentales; y para las segundas, demanda un incremento de plantilla.

EL CONGRESO

A medida que se aproxima la fecha del congreso, se recrudece la confrontación entre la corriente oficialista y crítica de Alianza Popular. A pesar de determinados reproches, recogidos incluso en esta columna, José Vicente León no piensa «bajar la guardia». Opina que ante el bloqueo de que es objeto en su propio partido para acceder a los datos de afiliados y otros detalles relacionados con el evento congresual, no le queda otra «cancha» de convocatoria que la que le brinden los medios de comunicación.

En el tono de su explicación se advierte un aire triunfalista, fundamentado en la base que dice respaldar su alternativa. La configuración de su candidatura aparece muy heterogénea, con representación de distintos estratos sociales. Ya hay nombres firmes como los siguientes: José Luis Álvarez Vidal, notario; José San Martín, médico y ex delegado de Sanidad; Andrés Díaz Tacoronte, médico; Emilio Bas, médico; Angel Ramos, licenciado en Derecho y oficial del Colegio de Notarios; Manuel Marrero, José Luis Álvarez Bermúdez, Juan Antonio Pérez de Paz, abogados; José Martín Castillo, Abelardo Auyanet Batista, Juan Michel Cabrera (presidente de la Asociación de Taxistas); Martín Correa, Rogelio Hernández, Juan Medina, Joaquín Benavente (empresario), Dolores Macías, Maite Roa y Píluca Bravo de Laguna, esta última con el carnet número uno de Alianza Popular de Las Palmas.

La candidatura no está aún cerrada. Tampoco se ha decidido la elección del aspirante a secretario provincial, cargo clave en la ejecutiva, junto a la presidencia que disputará José Vicente León a Paco Pepe Manrique de Lara.

LA FUNDACION



«Chapeau» para Díaz Rodríguez

La Fundación Universitaria de Las Palmas, de la mano del doctor Juan Díaz Rodríguez, empieza a consolidarse. Cabe lamentar solamente que su actuación se limite al ámbito educativo de la universidad.

El momento histórico por el que atraviesan las islas requiere otras instituciones igualmente independientes del poder político y de los intereses de la oposición, para reivindicar soluciones urgentes a la diversidad de problemas sociales que padece Gran Canaria.

La Fundación Universitaria de Las Palmas emitió ayer tarde un comunicado muy certero, donde llama la atención sobre el riesgo que implica llevar el debate de la cuestión universitaria al Parlamento regional. Considera que ello sería extremadamente negativo y peligroso para la unidad del Archipiélago; se liberarla, además, al Ministerio de Educación y Ciencia, de cualquier responsabilidad de creación de los centros universitarios para que las islas alcancen el nivel nacional, antes de que la Comunidad Autónoma reciba las transferencias en esta materia.

El sexto apartado del mismo texto no tiene desperdicio: «la región no se rompe porque existan dos universidades completas que atiendan y desarrollen los estudios necesarios para satisfacer la demanda existente; por el contrario, se rompe, si la Isla de Gran Canaria tiene que seguir gastando anualmente más de tres mil millones de pesetas para que siete mil universitarios cursen sus estudios fuera de la misma».

¡Chapeau! para el doctor Díaz Rodríguez y sus «huestes».

GUANCHITO'S



Suárez Gil y Fernando Peligero, protagonistas ante Blas Rosales de la primera confrontación «precongresual» en Alianza Popular

EN VISPERAS DEL CONGRESO

Debate de Alianza Popular

Incorporada a la ponencia de Fernando Peligero sobre la CEE, una enmienda del diputado Suárez Gil

La ponencia «Canarias y la Comunidad Económica Europea», presentada por Fernando Peligero Escudero al próximo Congreso Provincial de Alianza Popular, y la enmienda a la totalidad de la misma, obra de José Miguel Suárez Gil, serán refundidas en un solo texto, decidió anoche la comisión de debate, según informó el gabinete de prensa de la citada fuerza política. Agra-

ron las mismas fuentes que a esta decisión se llegó después de algo más de hora y media de debate y de la predisposición de los autores de los dos textos.

Por otra parte, esta tarde se celebrará una nueva sesión del Comité Ejecutivo, que debatirá las enmiendas presentadas a la ponencia de política general, redactada por Paulino Montesdeoca.

El Comité Ejecutivo de Alianza Popular ha aprobado el reglamento y el horario que regirá el desarrollo del próximo Congreso Provincial de Alianza Popular de Las Palmas, que tendrá lugar el sábado dos de marzo, en el Salón Palmeras del Hotel «Santa Catalina». Ambos se encuentran a disposición de los afiliados en la sede del partido.

Foto: JUAN SANTANA

Arco Iris



Pitita Ridruejo

LA «JET»

Está por comprobar si una vez disipados los vapores etílicos, algunos socialistas de proa, con cargos relevantes en el Ayuntamiento de Las Palmas y en el Gobierno Autónomo, son capaces de «cantar las cuarenta» al alcalde Juanito Rodríguez Doreste por el «artificial» montaje carnavalesco de este año.

Estos socialistas de vanguardia, aunque no insertos en la corriente de izquierda, expresaban la otra noche en pleno «mogollón» de Santa Catalina su absoluta disconformidad con el planteamiento que este año se ha hecho por la organización del Carnaval, mientras degustaban una bebida alcohólica de la tierra.

El periódico «El Día» se recreaba ayer en su primera página, aludiendo al protagonismo de determinado personaje, quien por cierto, ha tenido la osadía de descalificar globalmente a toda la prensa del Archipiélago, por estas críticas sistemáticas.

HUMOR

Las salidas extemporáneas del alcalde Juanito Rodríguez Doreste hay que circunscribirlas en el terreno del humor, por respeto a sus años. No se puede tomar en serio su réplica a las críticas que se han formulado contra el carnaval, aduciendo que los periodistas autores de las mismas, están sobornados; ni sus rectificaciones donde dije digo, digo diego, en relación con el concepto que le merecía el servicio del orden del carnaval.

Un político equilibrado e inteligente, tiene que ser consciente de las imperfecciones de su gestión, y por consiguiente, no debiera jamás responder con la descalificación colectiva o personal a quien ejerce por derecho y con rigor, la crítica de una actuación pública.

Es una lástima que el ingenio y el humor de que hace gala a menudo el alcalde capitalino, sean suplidos en ocasiones como las aludidas, por la destemplanza y el agravio a quienes ejercen noblemente el deber de informar objetivamente y enjuiciar un acontecimiento social como el carnaval, donde viene primando cierto protagonismo político, tras su «municipalización».

PARLAMENTARIOS

La prensa nacional, y en particular «El País», ha dejado constancia de unas declaraciones en Madrid, del senador por la Comunidad Autónoma canaria y del PDP, César Lloréns, sobre el accidente aéreo ocurrido esta semana en el País Vasco: «Este accidente catastrófico y, al parecer, en condiciones no especialmente desfavorables, precisamente pocos minutos antes de tomar tierra, viene a confirmar la preocupación que sentíamos, al promover por mi parte la comisión investigadora».

Lloréns hacía referencia a la comisión investigadora de las catástrofes aéreas, ocurridas el año

Johnnie Walker Funboard

I TROFEO INTERNACIONAL

POZO IZQUIERDO
MES DE FEBRERO
DÍA 22 A LAS 15 HORAS
DÍA 23 A LAS 10 HORAS
DÍA 24 A LAS 10 HORAS

PUNTUABLE PARA EL:
II CHALLENGE NACIONAL
CAMPEONATO DE ESPAÑA
CAMPEONATO DEL MUNDO I.B.S.A.

ORGANIZA SECRETARIA T.D.V.
COLABORA AYUNTAMIENTO
DE SANTA LUCÍA

DOCTORAL
POZO IZQUIERDO

Jean Pierre Siret, Francia. Ganador del Johnnie Walker Speed Week, 1984, en Weymouth, Inglaterra. Su velocidad alcanzada fue de 29,68 nudos (55 Km/hora).

Johnnie Walker Etiqueta Roja